



Images choquantes



Conduit dans un état grave aux urgences de l'hôpital régional d'Ebolowa, le récit du film des évènements par l'infirmier de garde.

Les images du petit garçon donc l'anus et le rectum ont été sectionnés par un conducteur de camion servant au transport du bois vulgairement appelé grumier sur le tronçon Olamze-Ngoazik par Ambam sont insupportables.

Dans un premier temps, transporté au dispensaire urbain Ambam puis transféré à l'hôpital régional d'Ebolowa, le petit garçon de 06 ans n'aura la vie sauve que grâce à la promptitude du corps médical de garde en cet après-midi du mardi, 27 avril 2021.

Le récit des évènements retraçant l'agression du petit garçon au directeur de l'hôpital régional d'Ebolowa en bordure de route est surréaliste :

Bonjour docteur, je viens vous relater la situation suivante. Étant de garde à l'hôpital régional d'Ekombité à 16 heures au moment de la relève, j'ai trouvé un enfant de 06 ans qui saignait beaucoup par les fesses et il était déjà même entrain de choquer. Après avoir autorisé la transfusion sanguine, je me suis renseigné sur son lieu de provenance. Ils m'ont répondu " Nsana " un petit village sur une route en terre sur le tronçon Olamze-Ngoazik vers Ambam.

Il s'exprimait en dialecte Ntoumou. Observant de plus près je me rends compte que son pied gauche était touché et présentait une fracture ainsi qu'au niveau du ventre. C'est maintenant quand l'enfant a commencé à revenir et qu'on se battait à faire l'hémostase, qu'on s'est rendu compte qu'on a excisé son anus et son rectum. Chance, Dieu nous a permis de le récupérer. Lorsqu' il est revenu complètement, il nous a raconté qu'il rentrait de balade en bordure de route, lorsqu'il a croisé un grumier venant d'Olamze pour Ngoazik.

Le grumier venant face à lui a manqué de le renverser, et le fracturer sa jambe gauche, il a freiné et a fini par s'arrêter. Pendant qu'il était encore couché au sol, le chauffeur du grumier est descendu et s'est avancé vers lui, et s'en est pris ensuite à lui. Il s'est mis à le découper l'anus dans une douleur atroce

Du travail soigné et bien fait, l'œuvre d'un spécialiste selon les observations de l'infirmier traitant

«Il n'y a pas d'autre lésions il a bien coupé l'anus, tout l'anus et le rectum. Il n'a pas touché les organes génitaux puisque c'est un garçon ».

L'infirmier continu le récit de l'enfant selon lequel l'agresseur manquant de continuer sa salle besogne, va prendre peur et va retourner dans son grumier du fait des moto-taximens qui semblaient remarquer le stationnement irrégulier du camion.

Venant à son secours, les moto-taximen vont transporter l'enfant à l'hôpital d'arrondissement d'Ambam, ils vont devancer les grumier et vont alerter la barrière de contrôle mixte de Ngoazik qui va interpellé, et placer tout le monde en garde-à-vue.

Une enquête est ouverte et les concernés détenus à la brigade de gendarmerie d'Ambam. Le petit garçon quant à lui a passé des examens médicaux et était en soins intensifs à l'hôpital de régional d'Ebolowa. Son état pour le moment s'est stabilisé mais il avait perdu beaucoup de sang.

Selon certaines sources, le chauffeur du grumier est employé de la société d'exploitation forestière CUF qui appartiendrait à un député du Dja et Lobo.

Par ailleurs, l'on apprend que les tractations ont commencé à Ambam et Ebolowa, où le directeur de l'hôpital parle de traumatisme dans son rapport alors qu'il s'agit bien de mutilation.

A suivre...